

Lionel B, le salon qui allie le chic parisien et l'avant-garde new-yorkaise au cœur de la Suisse romande...



C'est à Nyon, et à deux pas de Genève, que l'on trouve ce chaleureux salon dédié à la haute coiffure, dont le professionnalisme et le talent des coiffeurs, coloristes et esthéticienne ont fait une adresse incontournable de l'élégance sur la Côte lémanique. Lionel B vous propose de retrouver parmi bien d'autres les marques Shu Uemura, Moroccanoil, Sébastian... la révolution anti-casse pour vos cheveux méchés, et colorés. Sans oublier les soins salon incontournables, comme le soin cellophane, qui apporte beaucoup de brillance, le soin aux plaques ultrasons, qui combat l'effet paille sur cheveu blond, le soin brésilien, qui apporte discipline au cheveu rebelle, et les cures de détoxification de Lionel B, qui donnent un bol d'air au cuir chevelu.

Le salon, cultivant une ambiance aussi décontractée que raffinée, vous propose également des soins cabine (épilation et ongles). Le service barbier à l'ancienne, quant à lui, connaît un franc succès.

Les nouveaux résidents dans notre belle région sont conviés à tester Lionel B sans tarder. Détente et satisfaction garanties !

site web : www.lionelb.ch | téléphone : 022 361 83 70



Lionel B, the salon that brings Parisian chic and the New York avant-garde to the heart of French-speaking Switzerland...

This welcoming salon dedicated to high-class hairdressing is situated in Nyon, not far from Geneva, where the professionalism of talented hairdressers, colourists and beauticians has made it a key destination for elegant customers in the la Côte region.

Among the brands on offer at Lionel B are Shu Uemura, Moroccanoil and Sebastian, the revolutionary anti-breakage treatment for coloured and highlighted hair. And let's not forget essential salon treatments, such as cellophane treatment to add shine and lustre, ultrasonic plate treatment,

which combats damage to blond hair, Brazilian straightening to tame rebellious hair, and Lionel B's detox treatments for the scalp.

The salon, with its relaxed, elegant atmosphere, also offers cosmetic treatments such as hair removal and a nail bar.

The old-fashioned barber shop has also been a great success.

New residents in our beautiful region should try out Lionel B without delay for guaranteed relaxation and satisfaction! —